

**DESVÍOS POR 40 MDP**

# Denuncian al gobierno del Cuauh por irregularidades

**CUERNAVACA.** El Gobierno de Morelos presentó el primer paquete de denuncias en contra de la administración de Cuauhtémoc Blanco Bravo por el presunto desvío de 40 millones de pesos. El consejero jurídico del gobierno estatal, Edgar Antonio Maldonado Ceballos, detalló que las denuncias incluyen irregularidades en dependencias como las secretarías de Desarrollo, Infraestructura, Economía y Trabajo, así como en el Fideicomiso Lago de Tequesquitengo (Filateq). "La gobernadora (Margarita González Saravia) es intolerante ante cualquier acto de corrupción", aseguró. La contralora estatal, Alejandra Pani, informó que hay 24 expedientes abiertos por posibles faltas graves. **Pág. 4**



**PRESUNTO DESVÍO DE 40 MILLONES DE PESOS**

# Denuncian al gobierno del Cuauh por irregularidades

LUIS FLORES / EL SOL DE CUERNAVACA

**ENRIQUE DOMÍNGUEZ**

El Sol de Cuernavaca

**El consejero jurídico explicó que estas denuncias corresponden a irregularidades detectadas en diversas dependencias del gobierno anterior**

**C**UERNAVACA. El Gobierno de Morelos presentó el primer paquete de denuncias en contra de la administración de Cuauhtémoc Blanco Bravo por el presunto desvío de 40 millones de pesos en diversas dependencias del estado.

El consejero jurídico del gobierno estatal, Edgar Antonio Maldonado Ceballos, detalló que las denuncias incluyen irregularidades detectadas en dependencias clave de la administración anterior, como las Secretarías de Desarrollo, Infraestructura, Economía y Trabajo, así como en el Fideicomiso Lago de Tequesquitengo (Filateq).

“La gobernadora (Margarita González Saravia) es intolerante ante cualquier acto de corrupción”, aseguró Maldonado Ceballos, al señalar el porqué de este informe, y al aclarar que no habrá excepciones.

La contralora estatal, Alejandra Pani, informó que, tras los procedimientos de entrega-recepción realizados al inicio de la actual administración, se identificaron irregularidades en la administración pública central y organismos descentralizados.

En total hay irregularidades en 17 secretarías por lo que hay 24 expedientes abiertos por posibles faltas graves. Entre las dependencias investigadas se encuentran las secretarías de Hacienda, de Gobierno, Bienestar, Administración, Desarrollo, Agropecuario, Desarrollo Sustentable, así como la Jefatura de la Gubernatura y la Comisión estatal de Seguridad.

La titular de la Contraloría agregó que ya hay más de una veintena de expedientes por irregularidades, que incluyen al Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep), los Servicios de Salud de Morelos (SSM), la Comisión Estatal del Agua (Ceagua), el Fideicomiso Turismo Morelos (Fitur) y



el Fideicomiso Fondo Desarrollo Empresarial y Promoción de la Inversión (Fifodepi), entre otros.

De los casos identificados, 23 expedientes ya cuentan con pruebas suficientes para aplicar sanciones que van desde amonestaciones hasta la destitución de funcionarios implicados.

En los casos que involucren delitos, insistieron las autoridades estatales, se dará aviso inmediato a la Fiscalía Anticorrupción estatal.

### CASOS DESTACADOS

El consejero jurídico del gobierno de Margarita González Saravia destacó algunos de los casos más relevantes, como: el presunto daño al erario por 19 millones de pesos derivado de la contratación de un artista a través de Filateq y otro presunto desvío de 11.6 millones de pesos relacionados con la obra de rehabilitación del mercado Adolfo López Mateos. Además, se detectó el pago de indemnizaciones por parte del Filateq fuera de los montos que señala la normativa.

Durante el informe de las denuncias, realizado ayer por la mañana en Cuernavaca, el gobierno hizo un llamado a exfuncionarios públicos para que devuelvan los terrenos adquiridos irregularmente como parte del Fideicomiso Lago de Tequesquitengo, donde se detectaron posibles actos de corrupción.

A pesar de la gravedad de los señalamientos, Edgar Antonio Maldonado Ceballos, aseguró que este proceso no será una "cacería de brujas". Sin embargo, aclaró que las denuncias podrían alcanzar a exfuncionarios de alto nivel y hasta a particulares que hayan participado en estos actos ilícitos.

La gobernadora Margarita González Saravia, insistieron los funcionarios, ha sido enfática en su postura de cero tolerancia a la corrupción, dejando claro que estas acciones buscan devolver la confianza a la ciudadanía y garantizar un manejo transparente de los recursos públicos.

"Este es un ejemplo también para esta administración, no habrá lugar a actos de corrupción y que sirva esto como ejemplo a las y los servidores públicos que acompañamos en la presente administración a la titular del Poder Ejecutivo. El Gobierno del Estado tiene confianza en que la autoridad investigadora desarrollará su actuar en apego al marco legal y a los principios éticos que rigen dicha institución", dijo el consejero jurídico.

Luego del informe, Edgar Antonio Maldonado Ceballos, acompañado de varios funcionarios estatales, acudió por la tarde ante la Fiscalía Anticorrupción para interponer cuatro denuncias y entregar los expedientes de prueba.



**El fiscal** anticorrupción, Juan Salazar Núñez, indicó que se mantenía en el compromiso de procurar justicia y estas denuncias no serían la excepción

**ALEJANDRA PANI**

SECRETARIA DE LA CONTRALORÍA

*Tenemos denuncias en curso encontradas en la Contraloría, tenemos una gran variedad... 23 ya cuentan con elementos necesarios para que las autoridades determinen las acciones aplicables, desde amonestaciones hasta inhabilitación*



**El consejero** jurídico Edgar Antonio Maldonado Ceballos y la contralora Alejandra Pani